

EKSPOS

Dandim 0824/Jember Pererat Silaturahmi Mantapkan Komsos Dengan Usahawan, Untuk Kondusifitas

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Mar 27, 2023 - 19:04



JEMBER – Silaturahmi Dandim 0824/Jember kepada usahawan merupakan bagian dari Program Pembinaan Teritorial dalam memantapkan Komunikasi Sosial (Komsos), usahawan yang memiliki sumberdaya karyawan dan kegiatan produksi merupakan bagian dari sumberdaya wilayah yang harus penguasaan satuan kewilayahan.



Seperti yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada Senin 27/03/2023 pukul 13.00 Wib yang melaksanakan silaturahmi ke PT Mitra Tani 27 Jember, mendapat sambutan langsung oleh Direktur Utama Arif Hariadi bersama 8 direksi dibawahnya,

Pada kegiatan selanjutnya melaksanakan silaturahmi ke PT Alfa Mart wilayah Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso juga disambut langsung oleh direkturnya Wisnu S.



Di Kedua Perusahaan tersebut Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso memperkenalkan dirinya selaku pejabat baru Dandim 0824/Jember, yang

selanjutnya menerima paparan Produk Unggulan perusahaan Mitra Tani 27 maupun PT Alfa Mart Wilayah Jember.

Dalam wawancaranya Direktur Utama Mitra Tani 27 maupun Direktur Alfa Mart Jember menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim 0824/Jember, kunjungan ini merupakan silaturahmi biasa, dalam rangka mempererat silaturahmi dan sinergitas, antara usahawan dengan pimpinan daerah termasuk didalamnya Dandim 0824/Jember selaku bagian dari Forkopimda Jember.

Kunjungan ini tentunya akan memberikan spirit tersendiri bagi kami pengusaha di Kabupaten Jember, dalam meningkatkan pengabdian kami sesuai usaha yang kami tekuni. Jelas keduanya.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmay Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan silaturahmi biasa, perkenalan saya dengan para pengusaha, sekaligus Komsos sebagai bagian dari program Pembinaan Teritorial.

Usahawan tentunya memiliki sumberdaya karyawan dan kegiatan produksi yang sangat rentan permasalahan, sehingga dengan silaturahmi seperti ini, kita saling mengenal, tentunya akan memudahkan koordinasi, demi kodusifitas wilayah. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)